



MAKAN SIANG BERLAMA-LAMA PNS Kota Mencuri Jam Kerja

YOGYA (MERAPI) - Wakil Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti geram melihat pegawai negeri sipil (PNS) di lingkungan Pemkot Yogyakarta yang mencuri jam kerja.

Para PNS tersebut kebanyakan memanfaatkan waktu makan siang di kantin kompleks Balaikota.

Secara tegas, menurut Wawali, Pemkot tidak pernah mengeluarkan keputusan terkait jam istirahat karyawan. Dikatakan, dari Senin-Kamis, PNS diwajibkan hadir pukul 07.30 dan pulang pukul 14.30. Sedangkan Jumat dari pukul 07.30 sampai 11.30 dan Sabtu dari pukul 07.30 hingga 13.00.

"Tidak ada jam istirahat. Kalaupun harus makan siang ya jangan lama-lama. Lebih baik pesan makan lewat telepon, karena kantin juga sudah dipasang itu," tandasnya usai mengikuti Gelar Pengawasan Daerah di Balaikota, Kamis (21/8).

Melalui Badan Pengawasan Daerah (Bawasda), pihaknya melakukan monitoring terhadap para karyawan yang tidak mengindahkan PP No 30 tahun 1980 tentang Peraturan Disiplin PNS.

"Ada sanksi yang sifatnya

berjenjang. Jangan khawatir, tindakan pasti kita lakukan," ucapnya.

Kepala Bawasda Kota Yogyakarta Maryoto mengatakan, dalam sepekan setiap PNS harus mengantongi 37,5 jam kerja. Masing-masing satuan perangkat kerja daerah (SPKD) yang membawahi para PNS tersebut juga harus melakukan pengawasan secara melekat.

Dikatakan, seluruh PNS di lingkungan Pemkot Yogya ada sekitar 9.000 orang. Dari jumlah tersebut, yang kedapatan mencuri jam kerja sangat kecil.

Pihaknya secara berkala melakukan inspeksi mendadak (sidak) untuk memonitor kepatuhan terhadap jam kerja di tempat umum dan kebijakan penghematan energi.

"Setelah kita melakukan sidak sebanyak dua kali sepanjang tahun ini di pusat perbelanjaan dan pasar, jumlahnya itu tidak lebih dari satu persen," kata Maryoto seraya mengatakan, Bawasda juga melakukan evaluasi terhadap penggunaan dan pengelolaan kendaraan dinas serta pelaksanaan bersepeda setiap hari Jumat.

(W-8)-m

ia
yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretaris Daerah	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Kesehatan			

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005